

## Video : être artiste aujourd'hui à Gaza

30 juin 2017



10 ans après le début du blocus de la bande de Gaza par Israël puis l'Égypte et l'accession au pouvoir du Hamas, **la situation des artistes reste très difficile** dans ce territoire palestinien.

Entre la difficulté d'obtenir du matériel pour tourner, photographier ou peindre et la censure opérée par le gouvernement local, s'exprimer par l'art à Gaza relève du parcours du combattant. Ce qui n'empêche pas l'émergence de brillants talents, sur place, et l'existence d'une scène artistique. Certains restent, certains s'exilent. Parmi ces artistes gazaouis, les jumeaux **Arab & Tarzan Nasser**, deux jeunes cinéastes. Désormais établis en France, ils se sont faits connaître par le film « **Dégradé** » (2015). Nous avons rencontré Arab Nasser pour parler de cette thématique.

[Etre artiste à Gaza aujourd'hui](#) from [plateforme palestine](#) on [Vimeo](#).

• **Emplacement** : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Agir](#) > [Campagnes](#) > [Palestine, 100 ans de dépossession : la campagne 2017](#) > [Les thématiques mensuelles et leurs outils](#) > [juin 2017 : 50 ans d'occupation et 10 ans de blocus à Gaza](#) >

• **Adresse de cet article** : <https://stopcolonies.fr/Video-etre-artiste-aujourd-hui-a-Gaza>